

ABSTRAK

Syarifah, 1192020244, 2023. *Pemahaman Siswa Terhadap Materi Adab Kepada Orang Tua dan Guru Hubungannya dengan Akhlak Mereka di Sekolah (Penelitian pada Siswa Kelas VIII MTs Miftahul Falah Kota Bandung).*

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan oleh penulis di MTs Miftahul Falah Kota Bandung. Pada mata pelajaran Akidah Akhlak, salah satu materi yang dipelajari yaitu adab kepada orangtua dan guru. Namun pada kenyataannya fakta di lapangan menunjukkan masih banyak peserta didik yang belum mengamalkan sikap tersebut seperti belum sepenuhnya mengikuti nasihat guru, berlaku kurang sopan pada saat pembelajaran di kelas seperti mengobrol saat guru sedang menerangkan pelajaran, meminta izin ke toilet dengan waktu yang cukup lama dan kembali ke dalam kelas mendekati jam pelajaran habis. Mata pelajaran Akidah Akhlak mempunyai andil untuk memberikan motivasi dalam mempelajari dan mempraktikkan akidah siswa dalam bentuk pembiasaan dan latihan melakukan akhlak terpuji.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui: 1) Realitas pemahaman peserta didik terhadap materi adab kepada orangtua dan guru; 2) Realitas akhlak mereka di sekolah; 3) Hubungan antara pemahaman peserta didik terhadap materi adab kepada orangtua dan guru dengan akhlak mereka di sekolah.

Penelitian ini didasari oleh suatu pemikiran bahwa keberhasilan pengembangan dari ranah kognitif tidak hanya membuahkan kecakapan pada ranah kognitif saja. Akan tetapi, dapat menghasilkan kecakapan ranah afektif dan ranah psikomotorik. Dari pemahaman yang mendalam terhadap materi pelajaran dapat meningkatkan ranah afektif peserta didik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif metode deskriptif dan jenis data korelasional. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, angket, tes dan dokumentasi. Dalam penelitian ini diambil sampel dari kelas VIII MTs Miftahul Falah Kota Bandung sebanyak 62 orang siswa. Analisis data kedua variabel ini dilakukan dengan metode statistik yang terbagi dalam dua pendekatan, yaitu analisis parsial dan analisis korelasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Realitas pemahaman siswa kelas VIII MTs Miftahul Falah terhadap materi adab kepada orangtua dan guru memiliki skor rata-rata 87,27 termasuk pada kategori sangat tinggi karena berada pada interval 80-100. 2) Realitas akhlak siswa kelas VIII di MTs Miftahul Falah memiliki skor rata-rata 3,75 termasuk pada kategori baik karena berada pada interval 3.40-4.19. 3) Realitas hubungan pemahaman peserta didik terhadap materi adab kepada orangtua dan guru dengan akhlak siswa kelas VIII MTs Miftahul Falah berada pada kategori rendah. Hal ini berdasarkan skor koefisien korelasi yang diperoleh sebesar 0,27 karena berada pada interval 0.20-0.399. Hasil uji koefisien korelasi menunjukkan bahwa $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($2,26 < 56,4$). Jadi, dapat diartikan bahwa hipotesis alternatif (H_a) ditolak maka tidak terdapat korelasi yang signifikan antara pemahaman peserta didik terhadap materi adab kepada orangtua dan guru dengan akhlak mereka di sekolah.